
事業所名 小規模多機能居宅介護「笑楽日」・ グループホーム「風楽里」 

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 令和 3 年 6 月 23 日（水）紙面での活動状況報告・意見、感想の聞き取り 

参 加 者 議   題 

利用者          2 人 

利用者家族（風楽里）   1 人 

  〃  （笑楽日）   1 人 

知見者          ２人 

オブザーバー 市職員   1 人 

 〃 地域包括支援センター1 人 

地域住民の代表者     1 人 

事務局          3 人     

1.  活動状況報告 

2.  日常の風景 

3.  身体拘束適正委員会  

会    議    録 

 

施設の活動報告 

・感染対策をしつつ、生活の楽しみを見つけながら、健康に暮らしています。開設から 10 年が 

過ぎ、風楽里入居者様も高齢となり、入院となるケースが増えてきました。お元気な利用者様 

は、運動不足にならぬよう、施設全体を利用したサーキットトレーニングを日常のレクに取り 

入れ、施設として各人の進捗状態を表にして把握しています。 

・４月から６月までの活動では、ドライブでの外出を増やして四季の移り変わりを楽しんで頂き 

ました。 

・ワクチン接種については、接種前後の体調確認を把握して急変に備え、接種 1 回目を 6 月１２ 

日に無事終了することができました。 

         

知見者様 

・コロナワクチン接種も順次始まって、この夏は少し楽になりそうで何よりです。新規の入所者 

や利用者をお迎えしたり、退所者をお見送りしたり、動きの大きな 3 か月でしたが、スタッフ 

の皆様お疲れが出ませんように。 

・いくら仕事とはいえ、一人一人の利用者様に合わせて仕事を遂行することは本当に根気とやる 

気がいることと思います。心も体も健康でなければ、笑顔になれないと思っています。日常生 

活では、変化も求められ、自分の思いだけでは続けられませんが、前向きにとらえられるよう 

にと思います。利用者家族は、いつも自分がお世話していないことを気にしながら、お世話を 

お願いしていると思うので、利用者の方お一人お一人を大切にしてもらっていることを感じら 

れるような対応が、「笑楽日」「風楽里」にはいつもあって、その気持ちはお伝えしたいと思っ 

ています。 

 

 

 



 

地域の代表 

・いろいろな面で大変な時ですが、本当にご苦労様です。ワクチン接種も順調なようで、皆様が 

無事に終わることと、ご家族様の面会が早く可能になりますように願っております。 

 

ご家族様 

・コロナ禍の中、感染者なしで運営され、家族として感謝しています。今後とも油断せず、運営 

されるとともに、万一陽性者が出たときもクラスターとならないよう、適切に対応なさいます 

よう願います。 

家族でもワクチン接種を終えないと面会もできません。いまだに接種できないですが、接種

後には面会が可能になるのではないかと思っています。入居者お入れ替わり、母も古参になっ

てきましたが、少しでも長く、健康に過ごすことができますよう、これからもお守りください。 

・スタッフ皆様の取り組み、まことにありがたく思っております。今後とも、どうぞよろしくお 

願い致します。 

 

地域包括センター中央東 

・コロナ禍で外出ができず、楽しみが減ってしまいますね。城山公園、岩屋堂，定光寺、写真の 

表情がとてもよく、皆さん笑顔が見られます。ワクチンを接種したから安心と気が抜けません 

が、今後も感染対策を行い、日々の業務頑張って頂けたらと思います。 

 

利用者様 

・みんなでわいわいしゃべって、楽しいわ。できることは手伝います。 

・健康で過ごしたいです。 

 

高齢者福祉課 

・バリデーション研修について 研修に利用者様が参加して頂くために、内容を工夫した点はあ 

りますか。また参加することで、研修自体にどのような変化がありましたか。 

 

事務局から 

・皆様、お忙しい中、貴重なお時間を割いていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ご質問の、 

バリデーション研修についてお答えいたします。 

月に 2 回の研修を続けていくために、進行内容を個人の興味がわくような内容にしたり、出 

掛けることが楽しくなるように配慮しています。バリデーション自体が、コミュニケーション 

法なので、参加された後は、気分がすっきりとされ、充実した気持ちになるようです。研修に 

参加したスタッフは、利用者様の生活に必要なことを知り、それが、私たちと一致しているこ 

とに気づきます。そして自分自身への発見やストレスの軽減につながるようです。 

 

管理者 

・あっという間に夏真っ盛りとなり、今年も夏祭りの中止をお知らせすることとなり、残念です。 

地域の方との交流の仕方を工夫する必要があると感じております。 



 

身体拘束適正委員会 

・4 月 19 日の運営推進会議以降の該当案件はございません。 

・スタッフミーティングにおいての話し合い 

5 月は書面開催となり、2 か所の玄関の施錠について、意見が上がりました。夕方は笑楽日利 

用者の最後の方が帰宅されたら、施錠することを再確認しました。 

6 月は中止し、7 月と合わせてミーティングを予定しています。前回の運営推進会議で上が

った案件で再度、ご家族からベルトの提案があったので議題を上げる予定です。また、書面に

て運営推進会議での、身体拘束適正委員の方々に再度ご意見をうかがう予定です。 

 

以上、令和 3 年度 第２回 運営推進会議の開催報告書とさせていただきます。 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


